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メーキャップ

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／小谷維夫 ●幹事／永島清孝 ●会報／足立博俊

会員数88名

「自分にチャレンジ ! 自分に奉仕 ! そして、ロータリーを楽しもう ! 」

今週のお祝い
出席100％祝： 5年 今出上 君

40年 荒川雄司 君
42年 村上一平 君

会長挨拶
今月は『 タリ 親睦活動月間』です １２日

会員数88名

幹事報告
１ 本日よりクールビズ今月は『ロータリー親睦活動月間』です。１２日、

インフォメーション3名を予定しております。当日は、
親入会員歓迎会が親睦活動委員会のお世話で
予定されております。楽しく親睦を図って下さい。
また、26日は小谷年度の最終例会・夜間例会です。
親睦活動委員会のお世話で、賑やかで楽しい例
会が出来るように、親睦さん、よろしくお願いします。

さて 6月に入り 季節は梅雨を迎えておりますが

１．本日よりク ルビズ
２．本日18：30より新年度クラブ協議会
３．6/8第4回ガバナー補佐会（倉敷）
４．6/9中海一斉清掃
５．8/2・3 第2回全国インターアクト研究会のご案内

（神戸ポートピアホテル）
６．美保テクノス（株）代表取締役 野津一成様 「旭日

双光章受章 祝賀会（7/3）のご案内
米子全日空ホテル （鳥取建設業協会より）さて、6月に入り、季節は梅雨を迎えておりますが、

お天気の方はあまり雨も降らない様で、農家にとっ
ては少し心配な水不足の様です。私の家の周りは
里山と農村が合わさった様なところで、水田、芝畑、
プロッコリー畑、カボチャ畑、梨、キウィ、柿、といろ
いろな農作物が育っております。それらが一斉に、
花芽から小さな実へと成長して日に日に大きく
なって育っております。我が家の庭でも、梅、ブ

米子全日空ホテル （鳥取建設業協会より）
７． 例会変更のお知らせ
鳥取西RC 6/14（金）創立記念夜間例会

ビジター受付 あり
鳥取北・倉吉・松江しんじ湖 6/18（火）夜間例会 〃
倉吉中央・松江 6/19（水） 夜間例会 〃

ルーベリー、柿、・・・桜の木にまで実がついており
ます。梅は６月中に収穫で梅酒と砂糖煮に、ブ
ルーベリーは７月から８月にかけて収穫しジャムに、
また秋には、柿が、今年はなり年の様で実が沢山
ついております。 また芝畑、春先に出荷されまし
たが、やっとまた生えてきて一面が緑になってきま
した。

そろそろ またまた 球打ち練習が出来そうです

次回プログラム

6/12 理事退任報告④ 石部R財団理事
理事退任報告⑤ 野坂（裕）クラブ管理

運営理事
理事退任報告⑥ 伊藤会場監督
理事退任報告⑦ 岩崎（稔）クラブ広報理事そろそろ、またまた、球打ち練習が出来そうです。

季節は梅雨を迎えておりますけれども、ふっと眼を
自然に向けますと、緑一杯の6月です。小谷年度、
この1ｹ月は、最後の頑張りでもあり、楽しみでもあ
ります。この一月、皆さんと心から楽しめることを願
いまして挨拶とさせて頂きます。ありがとうございま
した。

理事退任報告⑦ 岩崎（稔）クラブ広報理事
6/19 理事退任報告⑧ 荒川（圭）奉仕王ロジェクト

理事
理事退任報告⑨ 永島幹事
理事退任報告⑩ 小谷会長



「ロータリーの友」紹介
村上一平 会員

＜ プログラム ＞

・表紙の片方は田植です。もう片方は四国石鎚山の放置された杉の並木です。
・人が歩けば道が出来るが何もしなければ荒れ地になる
・ロータリーでも言い表された言葉の中に、非ロータリアンは批判的ではなく無関心であることを言いま
す。

・皮肉屋のジョージバーナードショウが言うには「ロータリーに何をしに行くのか、飯を食いに行くんだ」と
言っていましたが、後に彼もロータリアンになった。

・戸田俊美氏の詩集の中に棄民（キミン：捨てられた民）という言葉があります。
・これは国などに見捨てられ誰も相手にされない事をいいます。
・彼がシベリアで受けた苦痛を詩集の中で棄民という表現がなされています。
・青年団長や県会議員を努め華やかさの中にも内側には重い物を背負っておられたと思う。
・親睦活動の内外よろず案内の中に、全国ＲＣ親睦卓球大会が出雲で開催されます。得意な方は
参加されてはいかがでしょう。

・クラブ活動を知るためには「ロータリーの友」が１番です。
・今月号に大事な情報がのってます・今月号に大事な情報がのってます。
・今までは職業を持っていなければ入会出来なかったが専業主婦の入会が認められた。
・他にも重要な情報がのっているのでよく見て下さい。

ありがとうございました。

「理事退任報告①」 田淵亮達 無任所理事

夕べ、最後の理事会がありこれでケリがついた様に思います。
私は無住所理事、具体的な物はありませんが会長意もあり「綱領」を
少し勉強してみました。
ロータリーの綱領の中には「奉仕」という事がどこにも書いてあります。
ロータリーの友にも綱領が書かれてあり、その奉仕の意味も綴られてあります。

次年度も き続き主旨を 解され奉仕 付 な 様な事 出来るだ 無 様 考 も良次年度も引き続き主旨を理解され奉仕の付かない様な事は出来るだけ無い様に考えてみても良いので
はと思います。
一年間、ありがとうございました。

「理事退任報告②」 新納哲雄無任所理事

最近本屋さんで、物の見方や考え方に関する本が多く見られます。
「ロータリーの友」から紹介します。（2012年 9月号）ロータリアンになって
良かった事が書いてあります。入会しなければ出会えなかった人と出会え、

師と迎げる人ともめぐり合えた。自分の人生にはなくてはならない物を与えてもらった。その他色々な想
いが綴られています。
皆さんも読んでない方は是非読んでみて下さい皆さんも読んでない方は是非読んでみて下さい。

例会に出席した会員同士顔を合せれば実践的な生き方を学ぶ事が出来ます。自分自身を成長させる事
が出来ます。会員が例会に出席し、自覚すればクラブの発展の大きく繋がります。
新入会員の皆さんも例会に出席して下さい。
ありがとうございました。



「理事退任報告 ③」
尾沢三夫 会員増強・維持 理事
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「チャレンジ100」というのを３年前からやってきました。私は今年目標を
90に乗せたいと思っておりました。来週の２名の入会で達成できます。
ありがとうございました。
2690地区の８名増（３月時点）に我がクラブが大きく貢献した。
色々な事を言う人がいますが私はこの勢いを続けていく事が大切だと思います。
引き続きよろしく尾根顔します。ありがとうございました。

6/9 中海一斉清掃に参加しました （米子東RC担当区域）

足立（博）君、荒川（圭）君、長谷川
（渉）君、岩崎（浩）君、岩崎（稔）君、
楠君、宮永君、永島（正）君、新納
君、面谷君、尾沢君、関君、多林君、
高橋君、髙田（剛）君、戸田君、吉
岡君岡君

今後の予定

6/12 新入会員歓迎会 19：00～
（芭蕉庵 駅前店）

6/26 夜間例会
（ホテルサンルート米子）

6/29 米子東 南RC合同親睦ゴルフ6/29  米子東・南RC合同親睦ゴルフ
（大山平原ゴルフ）

7/10 金山ガバナー補佐訪問クラブ協議会
7/31 森本ガバナー公式訪問例会


